

つうしん

コムハウス&ねくすと通信

2021年 5月 14日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1100

5月11日に九州南部が梅雨入りをする等、今年は例年に比べ2週間程早い梅雨の到来が予想されています。今回はその梅雨について調べてみました！そもそも「梅雨」という漢字の由来は中国にあると言われていて、中国の揚子江周辺では梅の実が熟す頃が雨期にあたり、その事から「梅」の字が使われるようになったとされています。ただ中国から伝わった時は「梅雨(つゆ)」でなく「梅雨(ばいう)」として伝わったそうで、今の梅雨(つゆ)という読み方は江戸時代あたりから呼ばれるようになったそうです。(気象で使われる梅雨前線(ばいうぜんせん)は伝来の名残ですね)

ジメジメしており嫌な時期ですが、梅雨ならではの楽しみ方も調べるといっぱいあるので、自分に合った過ごし方で乗り切って行きたいですね。

菊原浩司

こもれび班

今朝からこもれびtimeがスタートしました。
週に1~2回、リラックスタイムを組み込んだ
体操、音楽、創作、かめしばいなどなど。
お仕事とのメリハリを持ちゆでたり楽しく
時間です。「全部参加したい!」「今日これは
麦ストローやる」「うんまだ決めてない」
それぞれの選択もあり、皆にとって活動の
幅が広がる機会となりつつあります。
先週は1~2年生より久々のふれあい体操の
メドレーニッコリのみほもいました!!

すまいる班

今週のすまいる��きは…。

5/9(日)母の日で、たけ

創作の時間で、母の日の
アートセミナーとして、ハーバンウッド作

をほめた。おもむき山がお母さんへ
気持ちを込めてアツシました。

GW明けでまた体が慣らせんが
体調管理には気をつけよう



ねくすと



by 大森

(G.Wも終わり)、だんだんと日常のペースがもどってきました。最近では畑の係のなかまを中心には、プランターに花の種をまいたり、畑の草とりをしたりと春ならではの活動をしました。マリーゴールドやインパクチエイスのかわいい芽がひました。マキでは(恒例)の上高地納内品がありました。コロナの影響で数が減りましたがどうですが、注文をいただけてありがとうございます!!